

る大人と小人に設定している。今後は指定内容を含め、料金体制についても検討していく考え方である。

厚生文教委員会



- ◆旧末永家住宅修復事業について
委員長 水 本 保

- 問 事業の内容と利活用について
答 百帖座敷の建物については、隣接している茶室及び倉庫を解体し、解体部分等の外壁の改修を行う修復工事を行う旧末永家住宅

などの外部建具の修繕を行ない、旧主屋については、屋根瓦の葺き替え並びに漆喰の外壁部分や窓など外部建具の修繕を行う予定である。また、入口となる門及び塀については解体後、復元し、茶室及び離れを解体することで、ふれあい広場として整備するとともに、植栽や掲示板を兼ね備えた屋根付きの塀を新設することとし、中庭についてはそのまま保存する計画である。

建物内部における利活用については、耐震性の問題や建築基準法並びに消防法などの制約があり、今回は建物外部の修繕にとどめ、外から内部を見ていたく程度とする計画である。内部を改修して活用することについては、文化庁の指導のもと一旦解体し、復元しなければならず、相当の予算を伴うことから現時点では困難である。

- ◆請願第4号「後期高齢者医療制度のすみやかな廃止について意見書」について
意見① 後期高齢者医療制度においては今後も保険料

は上がり続け、これまで負担のなかつた者や払えない方からも年金からの天引きで取りたてるような制度で国も撤廃しようという動きがある。本来は75歳以上の方の医療費は無料化が望ましく、安定的に高齢者の方が安心して医療にかかる制度にすべきであり、国に対し意見書を提出すべきである。

- ◆建設農林委員会
委員長 福 積 章 男
について
説明 品質性能が確保された製品の安定供給による地域材の消費拡大を図るために、大規模製材工場を整備するとともに、安定的な原木の調達や、生産・加工・流通の

は上がり続け、これまで負担のなかつた者や払えない方からも年金からの天引きで取りたてるような制度で国も撤廃しようという動きがある。本来は75歳以上の方の医療費は無料化が望ましく、安定的に高齢者の方が安心して医療にかかる制度にすべきであり、国に対し意見書を提出すべきである。

コストダウン、また需要に応じた最適な流通加工体制の構築を行う計画である。

問 事業の見通しについて

- 答 愛媛県は全国的に見て、林産業が盛んな地域であり、年間伐採量が約40万から50万立方メートルにのぼり、大洲市ではそのうち約3万から5万立方メートルに

まで推移している。今回計画している施設は、年間原木消費量約6万立方メートルを目指にしており、これは大洲市で伐採する全ての木材を超える量に相当することから、南予一帯を視野に入れて、ヒノキを中心とした製材を行う予定である。

また、施設の稼働に伴い、原木の調達として肱川流域の木材供給体制が整備されるとともに、流域の間伐、除伐が盛んになると予想され、ヒノキの生産量日本一を誇る愛媛県において、肱川流域の林業振興と雇用の拡大が大いに期待されるものである。

◆八幡浜・大洲地区 広域市町村圏組合運動公園負担金について

- ◆請願第4号「後期高齢者医療制度のすみやかな廃止について意見書」について
意見① 後期高齢者医療制度においては今後も保険料

- について
説明 品質性能が確保された製品の安定供給による地域材の消費拡大を図るために、大規模製材工場を整備するとともに、安定的な原木の調達や、生産・加工・流通の



- 問 ついて
答 現在、学校施設を中心とした耐震化事業が集中しており、事業の着手は次年度になる予定である。危険な施設はできるだけ早く改修していきたいと考えているが、安全面に配慮してシ

補強工事を行う
「スライダープール」